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回答者・太田慶子（31歳・主婦）

１　子どもは何人ほしいですか。

４　人

２　その理由（また、子どもの人数は希望通りですか？）

子どもが多いと家の中がにぎやかになる。自分が兄弟が少ないので、

寂しいから

３　現在、子どもの出生率が低下しています。そのことが、将来国民年金

や介護保険制度に大きく影響してきます。このことをどのように考えて

いますか。また、なぜ子どもの少子化が始まったとお考えですか。

国民年金制度を無くしてすべて個人に任せればよい。子どもがいる

人はみてもらえばよいし、他人の世話にならなければならない人はそ

れなりに老後に備え貯蓄しておくべき。

少子化になったのは、もちろん金銭的なことが多いと思うが、親

（大人）が自分の生活（趣味や自分の時間など）を充実させようとす

る志向になってきたため

４　老後、子どもに依存しますか。

老人ホームなどのような施設の入所を考えていますか。

できれば依存したいが、子どもの意思や将来がどうなっているのか

分からないので、できるだけ年をとっても仕事をしていたい。ぎりぎ

り仕事をできない年になったら、最後の何年かは子どもの世話になり

たい。今、老人ホームの入所は考えていない

５　最後にあなたにとって、家族とはどのような存在なのか教えてください。

一時的なケンカはあっても、一生心は通じ合っていたい存在

あなたの心を聴かせてください

子どもは宝もの以外の何者でもない

特集 子どもは！ だれの者？


